

dos en el programa del Frente Popular en embrión. Sobre este punto no nos pudimos poner de acuerdo nunca.

Los resultados fueron los siguientes:

- a) Las personas designadas por nosotros, sin haberles consultado siquiera su opinión por falta de tiempo nunca se presentaron a trabajar en el seno del Comité Organizador; me refiero a las que mayor interés teníamos en vincular a la causa del Frente popular: el Secretario General del Partido Nacional Revolucionario, el rector de la Universidad Nacional de México y a otros individuos.
- b) Hubo desconfianza de parte de los elementos ligados a la CTM hacia los del Partido Comunista, porque éstos siguieron insistiendo en que el Comité Organizador debería actuar como si ya el Frente Popular Mexicano estuviera en marcha, en vez de dedicar su energía a la organización del congreso. Los elementos ligados a la CTM sostuvieron mi criterio e insistieron constantemente en que se garantizara la cooperación del Partido Nacional Revolucionario y del sector campesino, sin los cuales sería imposible la constitución del Frente Popular verdadero.
- c) Llegó un momento en que, a causa de estas diferencias de opiniones, dentro del Comité Organizador del Frente Popular Mexicano sólo se encontraron los elementos del Partido Comunista de México y una o dos personas que no representaban a ningún sector social y que iba sólo a las reuniones por una cuestión de pequeña vanidad intrascendente.
- d) A fuerza de sólo discutir y de no realizar los preparativos para el congreso, y de aparecer en público el Comité Organizador del Frente Popular Mexicano, luchando por la plataforma del Frente Popular